

Le Prix du Gouverneur général pour l'entraide



Alice Lorraine Forrester

Edmonton (Alberta)

Bien qu'elle ait été confinée dans un fauteuil roulant toute sa vie, Alice Forrester s'est servie de sa propre expérience pour enrichir la vie des autres.



Alice a fait du bénévolat pendant de nombreuses années auprès d'institutions telles que l'Alberta Cancer Foundation, Screen Test et Chrysalis. Elle a toutefois consacré la majeure partie de son temps au Cross Cancer Institute d'Edmonton, où son implication a fait d'elle un membre important de l'équipe de soins.

« Lorsqu'elle est arrivée à l'institut, Alice se demandait dans quelle mesure elle pourrait bien être utile », souligne Eugene Malo, qui a proposé la candidature d'Alice pour le Prix pour l'entraide. « Mais son dévouement, sa détermination et son courage en ont fait une bénévole exceptionnelle. Vingt deux ans plus tard, les patients atteints de cancer et le personnel rencontrent Alice tous les jours alors qu'elle parcourt les corridors dans son fauteuil roulant pour livrer le courrier ou surprendre un patient hospitalisé avec un gâteau d'anniversaire. » En rendant tous ces services, Alice a cumulé 23 000 heures de service à l'institut – un nombre incroyable.

En reconnaissance de ses contributions pour améliorer les soins et le bien être des patients, Alice a reçu la médaille du Centenaire de l'Alberta en 2005, ainsi qu'une épinglette marquant 20 000 heures de bénévolat décernée par le département des ressources bénévoles de l'institut. En 1990, elle a reçu un prix pour avoir cumulé le plus grand nombre d'heures de bénévolat en une seule année, un exploit qu'elle a répété au cours des années qui ont suivi.

La présence assidue et reconfortante d'Alice a touché la vie de nombreuses personnes. Sa gentillesse, sa présence discrète et son empathie ont gagné le cœur de tous ceux qui l'ont rencontrée. Ce qu'il y a de plus remarquable, c'est qu'Alice a acquis

cette réputation en surmontant ses propres difficultés sur le plan personnel et médical, faisant preuve d'un dévouement extraordinaire alors qu'elle prend l'autobus cinq jours par semaine pour se rendre à l'institut.

« Elle est une source d'inspiration pour tous les bénévoles du Cross Cancer Institute, dont l'engagement est un reflet de celui d'Alice. »

Eugene Malo, qui a nommé Alice

Selon Eugene Malo, ex-président de l'Association de bénévoles du Cross Cancer Institute, Alice Forrester est vraiment digne de recevoir le Prix pour l'entraide. « Il n'est pas exagéré de dire que tout le monde aime Alice. C'est son engagement, sa détermination et son sens du devoir qui la poussent à aider les gens qui sont dans une situation qu'elle considère pire que la sienne. Elle est une source d'inspiration pour tous les bénévoles du Cross Cancer Institute, dont l'engagement est un reflet de celui d'Alice. »



Le Prix pour l'entraide a été remis à Alice Lorraine Forrester le 17 avril 2012, à Rideau Hall.
Sgt Ronald Duchesne 2012 © Rideau Hall